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文体新闻 A19文娱

! ! ! !本报讯（记者 张艺 实习生 赵冰操）已经
于元旦上映的贺岁电影《一切都好》（见图），近
日在上海举行记者见面会。该影片讲述了一位
张国立主演的父亲只身辗转各地，探望他的四
个孩子，其间发生了很多令人笑中带泪的故事。
其实，《一切都好》还未上映就已经备受瞩

目。日前，该影片推广曲《一封家书》已经发布，
!小时内点击量超过二百多万，!"小时覆盖人

群 #亿。观影完毕后，有一位父亲当场表示：
“说出了我想对孩子们说的话！”

导演张猛说：“一切都好，是一个戳中了太
多人内心的谎言，因为这种谎我们都撒过———
父母对孩子说，家中无事；孩子们对父母，报喜
不报忧。”他认为，这部片子凸显了在任何时代
都不会变化的“中国式亲情”。当最终所有的误会
解除时，能看到的就只有浓浓的温情和感动。

! ! ! !刚刚过去的 !"$%年，中国电影的发展
创造了近几年来最好的成绩：全年电影总票
房 &&"'()亿元。在这个国产电影不断破票
房纪录的时代，另一套票房潜规则也逐渐浮
出水面。据报道，在日前举行的全国电影市
场管理工作会议上，国家新闻出版广电总局
电影局宣布即将开展百日专项治理活动，重
拳出击影院“偷漏瞒报”等市场乱象。电影局
局长张宏森在接受媒体采访时表示，此次将
重点解决票房不如实统计、偷漏瞒报、影片
盗录盗放等问题，“偷票房”情节严重的影院
将被吊销许可证。业内人士透露，过去几年，
全国电影全票的 #*+以上都被“偷”走了，按
此估算，!,$%年被“偷”的票房就至少有 &%

亿元。
近年来，随着中国电影发展势头越来越

好、电影市场越来越火，“偷票房”的行为也
越来越猖獗，手段更是花样百出。在利益的
驱使下，有些影院会用各种各样瞒天过海的
办法，将那些没有返点的影片票房，挪到有
返点的影片上。例如《大圣归来》放映期间，
就有网友爆料称遭遇《小时代 &》“偷票房”，
使用手写票和空白票“偷天换日”。此外，不
少片方为了制造高票房的假象，排挤同期竞
争影片，自己出钱购买大量电影票，再以赠
送和低价售卖的方式给予观众，更是屡遭业
内人士诟病。不少电影人认为，这些手段破
坏了市场公平竞争机制，对中国电影的长远
发展有弊无利。

从 !,$-年开始，国家开始整治部分影
院偷瞒票房、双系统违规操作的行为。!,$&

年，国家电影专项资金办公室委托电影质检
所起草新标准《电影院票务管理系统技术要
求和测量方法》，希望能用公开化和透明化
的数据来规范电影市场。对此，大多数影院

经理认为，此举可以在一定程度上遏制票房
被盗现象，对规范行业将起到积极作用，但
想要彻底遏制恐怕很难。资深电影人高军认
为，实时并不一定是最准确的，“因为平台的
数据是以实时接收的为准，但有些地区会因
为网络问题出现上传不及时的现象。”

去年，《电影产业促进法（草案）》终于通
过了全国人大常委会初审。促进法草案加重
了相关处罚力度，尤其针对“偷票房”行为，电
影院未如实统计销售收入的，由县级政府电
影主管部门处 %万元以上 %,万元以下罚款；
情节严重的，责令停业整顿；情节特别严重
的，由原发证机关吊销许可证。

北京天驰洪范律师事务所影视法律事
务中心律师郑小强认为，随着中国市场对电
影等文化产品需要越来越大，一些电影市场
中的无序行为急需拟法进行规范和界定。希
望在不久的将来，人们能看到一个规范整洁
的电影行业。 本报记者 张艺

总票房440亿多 被偷近十分之一
国家电影局将重拳出击影院!偷漏瞒报"等市场乱象

! ! ! !本报讯（记者 孙佳音）河南卫视 !,$(

上半年度最大投入的演艺类真人秀《中国好
媳妇之中国好莱坞》近日在沪宣布启动，李
冰冰、刘小峰、张丹峰、高曙光、王菁华、张
铎、任重等 -,多位明星发来的 ./0贺词。
发布会现场，不仅四阶段晋级赛制首次曝
光，更公布了包括任程伟、刘小锋、王菁华、
尤勇等在内的明星导师阵容，他们将以自己
的表演经验，在第二阶段中给予学员直接的
指导意见，帮助他们融入不同的家庭故事与
场景的表演中。

河南卫视再推新节目感恩亲情看哭观众
贺岁电影!一切都好"送暖上海
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